

Pfarrbüro

Anke Johannfunke und Carolin Kothenschulze
Tel. 02381/32939 - papstjohannes-heessen@bistum-muenster.de

Das Pfarrbüro ist in der Woche vom 12.1.– 18.1.26 geöffnet:

Montag	09.00 – 11.00	
Dienstag	09.00 – 11.00	14.00 – 16.00
Mittwoch	09.00 – 11.00	
Donnerstag		15.00 – 18.00
Freitag	09.00 – 11.00	

Pfarrer

Christoph Gerdemann
Tel. 02381/32351 o. 4931734 - gerdemann@bistum-muenster.de



Solidarität mit der Kirche in Afrika

Der Afrikatag 2026 von *missio* steht im Zeichen weltkirchlicher Solidarität. Sie stärkt die Eigenständigkeit der Kirche in Afrika – besonders durch die Ausbildung einheimischer Ordensfrauen. Wie wichtig diese Unterstützung ist, zeigt das Beispiel der Sacred Heart Sisters in Juba, Südsudan. Millionen Menschen sind dort auf der Flucht. Auch die Schwestern haben ihr Zuhause verloren und leben nun in einem baufälligen Konvent. Sie schlafen in Abstellkammern, kochen in einem alten Schuppen und

teilen die Not der Menschen um sie herum. Trotz der schwierigen Umstände begleiten sie Frauen, Kinder und Familien, gehen in Flüchtlingslager und organisieren Bildungsangebote. Ihre Haltung steht stellvertretend für viele Ordensgemeinschaften in Afrika, die aus ihrem Glauben Kraft schöpfen, um an der Seite der Menschen zu stehen. Mit Ihrer Spende zum Afrikatag fördern Sie die Ausbildung und Stärkung einheimischer Ordensgemeinschaften in Afrika. Gut ausgebildete Schwestern tragen dazu bei, dass die Kirche vor Ort aus eigener Kraft wirken kann – in Seelsorge, Bildung und sozialem Engagement.

Unsere Kirchen sind tagsüber von 8.30 – 18.00 Uhr zum Verweilen in Stille und Gebet geöffnet außer montags.

Die Kriege in der Ukraine und in Israel und Palästina verursachen unsägliches Leid und Zerstörung. Krieg pflanzt neuen Hass auf allen Seiten.
Was können wir tun? Wie mit der Ohnmacht und dem Unverständnis umgehen?
Wie können wir Solidarität mit den Opfern zeigen? Herzliche Einladung zur **Mahnwache** und zum **Gebet für den Frieden** samstags von 12.00-12.15 Uhr auf dem Heessener Marktplatz!

**Katholische Kirchengemeinde
Papst Johannes
Homepage: www.kkpj.de
Pfarrnachrichten
10.1. – 18.1.2026**



Taufe im Jordan (Mt 3, 13-17)

wie tief
muss ich untergetaucht werden
bis ich dem leben
auf den grund komme

wie rein
muss ich gebadet werden
bis meine haut
durchatmet wird vom licht

wie zart
muss mir gesagt werden dass ich geliebt bin
bis ich es wirklich
glauben kann

Samstag, 10. Januar

12.00 Uhr Marktplatz

Gebet für den Frieden

Sonntag, 11. Januar – Taufe des Herrn

09.30 Uhr St. Marien

Hl. Messe

11.15 Uhr St. Stephanus

Hl. Messe

Dienstag, 13. Januar

16.00 Uhr Seniorenzentrum St. Josef

Hl. Messe

Mittwoch, 14. Januar

08.30 Uhr St. Marien

Hl. Messe

Donnerstag, 15. Januar

10.00 Uhr Seniorenheim St. Stephanus

Hl. Messe

Freitag, 16. Januar

08.30 Uhr St. Marien

Hl. Messe

Samstag, 17. Januar

12.00 Uhr Marktplatz

Gebet für den Frieden

Sonntag, 18. Januar

09.30 Uhr St. Marien

Hl. Messe

11.15 Uhr St. Stephanus

Hl. Messe

Die **Kollekten** sind am 11.1. für die Afrikamission bestimmt. Die Sternsingeraktion erbrachte bisher 8.092,96 Euro. Allen Spendern herzlichen Dank!

Spieldienstag am Montag, 15.00 Uhr im Kleiderladen, Piebrockskamp 1. Alle Interessierten, die Spaß an Gesellschaftsspielen in einer gemütlichen Runde haben, sind dazu herzlich eingeladen.

Die **Messdiener:innen** treffen sich am Montag zur Gruppenstunde um 17 Uhr am Kirchplatz St. Marien.

Die **Caritas – altengerechte Quartiersentwicklung** lädt am Dienstag um 14.30 Uhr zum Spieletreff in Zusammenarbeit mit der KÖB St. Marien im Pfarrheim St. Marien ein.

Das **Familienzentrum St. Josef** lädt am Dienstag um 9.30 Uhr zum Offenen Frühstück ein. Anmeldung bei Nicole Blömers, Tel. 016099101863.

Die **Erstkommunionkatecheten:innen** treffen sich am Mittwoch um 18.30 Uhr im Pfarrheim Marien, um 19.15 Uhr beginnt der Elternabend.

Das **Familienzentrum St. Josef** lädt am Donnerstag um 15 Uhr unter dem Motto „Eine Kita voller Lieder“ zum gemeinsamen Singen für alle Generationen ein. Anmeldung bei Nicole Blömers, Tel. 0160-99101863.

An diesem Sonntag heißen wir **Pastoralreferentin Christina Eikens** in unserer Pfarrei herzlich Willkommen. Sie wird in den Gottesdiensten predigen und am Ende einige Worte zu ihrer Person sagen. Ihr Stellenumfang beträgt 50% und ihr Einsatzort wird unsere Pfarrei und der pastorale Raum Hamm-Nord sein. In einer der nächsten Pfarrnachrichten wird sie sich persönlich vorstellen.

Alle, die beim **Krippenspiel** mitgewirkt haben, treffen sich am Samstag, 17.1. um 10 Uhr zu einem Dankeschön-Vormittag am Pfarrheim Stephanus.

Die **KAB St. Marien** lädt nach dem Sonntagsgottesdienst am 18.1. um 9.30 Uhr mit KAB-Bezirkspräsidenten Karsten Weidisch in St. Marien zu einer Ausstellung und zum Frühstück ins Pfarrheim ein. In der Fotoausstellung „Die unsichtbare Krone“ werden Menschen gezeigt, deren Arbeit unverzichtbar für die Gesellschaft und Wirtschaft ist und andererseits ihre Tätigkeit unter prekären und menschenunwürdigen Arbeitsbedingungen stattfindet.

Das **Familienzentrum St. Theresia** lädt ab 13. Januar immer dienstags von 16 – 17.30 Uhr zu einer Eltern-Kind Gruppen für Kinder von 6 Monaten bis 2 Jahre ein. Das Angebot ist kostenlos, Anmeldung im Familienzentrum unter 32585.

Eine kleine Flamme, die Menschen bewegt

Seit mehr als 30 Jahren reist das Friedenslicht aus Bethlehem um die Welt – und jedes Jahr auch ins Bistum Münster. Pfadfinder Dieter Nissen aus Warendorf hat das Friedenslicht nach Münster gebracht – und erlebt seit Jahren, wie diese kleine Flamme Menschen inspiriert, Mut schenkt und kleine Zeichen des Friedens setzt. In der **neuen Folge von „kannste glauben“** erzählt der Pfadfinder, wie diese Kerze Tausende Menschen berührt und Frieden weiterträgt.

Herzliche Einladung, in diese und weitere Folgen des Podcasts „kannste glauben“ hineinzuhören: im Internet auf www.kannste-glauben.de.

Am **8. Februar um 17 Uhr** laden wir herzlich zu einem **Orgelkonzert an der Orgel in der Stephanuskirche** ein. Ausführender ist Regionalkantor Michael Schmidt-Prinz. Herr Schmidt-Prinz (*1985) studierte Katholische Kirchenmusik an der Robert-Schumann-Musikhochschule in Düsseldorf mit dem Abschluss Diplom und Aufbau Kirchenmusik – heute Bachelor und Master of Arts. Er besuchte verschiedene Meisterkurse und Workshops. Auf der Orgel liegt sein Schwerpunkt auf der französischen Literatur des 19. und 20. Jahrhunderts, aber natürlich auch auf den deutschen Komponisten der Bachfamilie und Mendelssohn-Bartholdy. Ein besonders wichtiges Anliegen ist ihm, dem Zuhörer zeitgenössische Chor- und Orgelkompositionen näher zu bringen.

Seit April 2025 ist er als Kirchenmusiker in der Pfarrei St. Laurentius Warendorf tätig und gleichzeitig als Regionalkantor für das Kreisdekanat Warendorf. Beim Orgelkonzert in Stephanus stehen auf dem Programm Stücke von Johann Sebastian Bach, Charles Villiers Stanford, Felix Mendelssohn-Bartholdy, Olivier Messiaen und Maurice Duruflé. Der Eintritt frei – gerne kann am Ende des Konzertes eine Spende gegeben werden.